

Concepto de zonas de paz se tomÃ³ de manera â€œequivocadaâ€•

Autor Administrator

Tuesday, 14 de July de 2015

Modificado el Monday, 13 de July de 2015

El diputado por Primero Justicia, Juan Carlos Caldera indicÃ³ que el problema de la inseguridad es evidente y considerÃ³ que el concepto de la zona de paz ha sido tomado de manera equivocada por el gobierno. â€œEs una expresiÃ³n mÃ¡s, es una herramienta mÃ¡s que profundiza lo que estÃ¡ ocurriendoâ€•

MarÃ­a Fernanda Zambrano - UniÃ³n Radio

A su juicio â€œel gobierno cree que a travÃ©s de procedimientos especiales de dispositivo de despliegue ocasionales cuando la cosa se le estÃ¡ yendo de las manos van a resolver el problema del hampaâ€•, dijo.

El parlamentario por Primero Justicia considerÃ³ que el concepto de la zona de paz fue desvirtuado de lo que es verdaderamente su esencia â€œse trata de la desmovilizaciÃ³n pero de ningÃºn momento de la impunidad, simplemente se da las herramientas para que pases de la vÃ­a de la delincuencia al Estado de derecho a rendir cuentas con la justicia de la manera mÃ¡s claraâ€•.

En un contacto telefÃ³nico en el espacio de Sheina Chang y Gustavo GÃ³mez MorÃ³n sostuvo que si se iniciaron las conversaciones con las bandas delictivas

<http://www.unionradio.com.ve/actualidadur/nota/visornota.aspx?id=204133&tpCont=1&idSec=3>

Operativos de seguridad del gobierno carecen de soluciones concretas

http://www.el-nacional.com/sucesos/Operativos-seguridad-gobierno-soluciones-concretas_0_664133679.html